

## Cette allure équivalente à celle des trains express

24-02-2022

La Petite République ne peut masquer son admiration pour les voitures du Paris-Bordeaux de 1899, même si elle qualifie d'« infernale » l'allure de ces bolides dépassant à certains instants une pointe de vitesse à 60 km à l'heure, même s'il considère comme un « abus d'effort » cette allure équivalente à celle des trains express.

Alain Corbin, L'avènement des loisirs, Aubier, 1998

Jean-Jacques Salomon

palio@editionsdupalio.fr